
 

いよいよ ひたちなか市総合体育大会開幕！ 
 ＜各部の意気込みと抱負＞（敬称略） 
軟式野球部 部長  澤津橋 遥月（3年 3組） 
 僕たち野球部は総体に向け、チーム全体の士気をあげ日々の部活動に励んでいます。
3年生は最後の総体なので，今までの力を出し切り、できるだけ仲間たちと長く部活が
できるようにあきらめない心をもち続け、勝ち進むことを目標に全力を尽くします！ 

サッカー部 部長  小野寺 涉（3年 2組） 
 コロナウイルスや悪天候で活動が難しくなったとき、誰よりも僕たちの
ために動いてくれた顧問の先生、どんなに忙しくても送迎をしてくれた
両親、そして多くの期待を寄せてくださった校長先生をはじめとする諸
先生方への感謝の気持ちを忘れずに、悔いの残らぬように、そして新人
戦で達成できなかった目標を達成するために、全力を尽くしたいと思いま
す！ 

男子ソフトテニス部 部長  渡邉 陽太（3年 1組） 
 男子ソフトテニス部は関東大会出場を目標に日々練習に励んでいます。関東大会に出
場するためには、市内大会で高い順位になった方が、可能性が高くなります。昨年の新
人戦では市内大会で、個人・団体とも優勝を勝田二中にとられてしまいました。市内大
会では「打倒二中」の意識をもち、大会に臨みたいです。しかし、相手は二中だけでは
ないので、勝利している相手にも足もとをすくわれないよう、一球一球集中して打って
いきたい。 

女子ソフトテニス部 部長  竹中 愛莉（3年 4組） 
 団体戦で中央進出を目指して集中して取り組む。 
 一人一人がベストを出し切り、最後まであきらめずに球を追う。 

ソフトボール部 部長  梶山 知花（3年 1組） 

私たちは全国大会出場を目標に日々部活に励んできました。しかし昨年に続き，今年

に入って活動時間の短縮により思うように練習ができませんでした。大会や試合も次々

に中止になり、自分たちの実力を確かめるチャンスも減ってしまいました。それでも、

放課後の練習をもっと真剣に行い、数少ない練習試合では、相手の学校や応援してくだ

さる保護者に感謝を忘れずに活動してきました。去年の先輩方の悔しい気持ちを胸に総

体までの残りの時間でもっと強くなるためにはどうしたらいいのか、そのためにはどん

な動きをすればいいのか、一人一人が考え、個人の技術を磨き、本番では一つ一つのプ

レイに声を出して全力で挑み、勝利へと向かっていきます！ 
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陸上競技部 部長  大給 春花（３年４組） 

先日の市内大会を勝ち進み、中央地区総体の目標は県大会出場と自己ベスト更新で

す。納得のいく結果が出せるよう、今までの練習を信じて全力で走ってきます！ 

男子バスケットボール部 部長  中村 絃希（3年 1組） 
 僕たちは市内大会優勝を目標に日々の練習に励んできました。練習では、厳しいもの
もありましたが、チームのみんなと声を掛け合いながらがんばってきました。チームの
一人一人が自分の課題を意識して練習し、確実に力を付けて新人戦の時よりチームとし
て実力をつけてきました。3年生は中学校での最後の大会なので、悔いの残らないよう
がんばります。 

女子バスケットボール部 部長  安田 千紘（3年 2組） 
 総体の目標として掲げているのは、「1勝する」です。私たちは経験者が少なく、部員
のほとんどが初心者です。でも初心者であることを言い訳にせず、弱いならどこが弱い
のか、できているところはどこか、と考え、意見を出し合うことが大切だと思います。
私たちにはまだまだ課題がたくさんありますが、精一杯試合に臨みたいと思います！ 

男子バレーボール部 部長  武川 獅堂（3年 5組） 
 僕たちは、市総体にむけて一人一人がチームとしての自覚をもち、日々の練
習に取り組んでいます。バレーボールは同じ人が一度に二度触れることが
できません。なので、次に触れる人は仲間の頑張りに応えるためにも全力
でプレイする必要があります。「責任感をもち常に前を向きプレイする」と
いうことです。試合で１００％出すと言うことは難しいことですが、それで
も僕たちは１２０％を出す意識をもって全力で試合に臨みたいと思います。 

女子バレーボール部 部長  杉山  楓（3年 5組） 
 これまでの練習の成果を一人一人が発揮し、コート内の声かけ、足を動かすことを忘
れず、仲間を信じて中央地区大会に進出できるように頑張ります！ 

男子卓球部 部長  鹿島 大暉（3年 5組） 
 総体に向けて日々練習に励んできました。練習では、自分たちのもつ目標を達成する
ために一球一球を大切にして励んできました。試合では、練習した成果を発揮できるよ
うに頑張りたいと思います。また、3年生は最後の試合となるので、たくさんの方への
感謝の気持ちをもって、悔いの残らない最高の試合にしたいと思います。 

女子卓球部 部長  橋本 柊子（3年 3組） 
 県大会進出を目標として「一致団結」で日々の練習に励んでいます。去年の新人戦で
は県大会には行けなかったので、今回の総体では行けるように全力を尽くします！ 

 

そのほかの中体連登録競技に出場する選手 

柔  道 
入江 駿志（１の１）、井滝 望夢（１の３） 

井滝 望来（１の４） 

水  泳 
佐藤 伊織（３の３）、平山 蓮（３の２） 

浅野 結伊（１の４） 

新 体 操 大山 夢來（３の５）、飯村 真礼（１の４） 

バドミントン 黒山 瞳海（３の１）、三木 絢羽（２の１） 
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